

# 平野小中一貫教育

～1年間の活動の振り返り～



## 小中合同全体会

年3回、直接、顔と顔を合わせての協議の様子





3年生に絵の具のパレットについての特別授業

## 中学校美術科教員による 乗り入れ授業



力持ちの中学生と先生方が  
手伝ってくれて、小学校  
としてとても助かりました。

## 中学生による運動会のテント 立てボランティア





## バレー部によるスポーツ大会 練習指導

ソフトバレーボールについて、  
丁寧に教えてくれました。



## 中学校体育科教員による 着衣泳授業

命を守るための方法をたくさん  
教えていただきました。





毎週金曜日、外国語科の先生による  
5・6年生の乗り入れ授業



2学期初日、小中学生による  
合同一斉下校

地区ごとに集まって帰りました。  
有事の際は、中学生が頼りです。





## 年間2回行っている 学校保健委員会

養護教諭の先生方が小中学校両方に  
参加し、児童生徒の健康面について  
協議を深めました。



## 中学校社会科教員による、 4年社会フィールドワーク

高虫地区方面へ向かって歩き、井沢  
弥惣兵衛の作った見沼代用水  
についての現地授業が行われました。





小学校教員による、  
乗り入れ授業  
中学1年「比例・反比例」

6年生で学習した比例反比例と中学1年の学習内容をつなげました。



小学5年、中学3年による  
合唱交流（市内音楽会に  
向けた取組）

平野小の音楽集会に参加していただき、  
とても響く歌声を披露してくれました。





## 中学校理科教員による、 中1、小6 合同授業

中学校の理科室で、水溶液の実験を  
学びました。



## 架け橋科（部活動体験）

小学6年が前半、後半で  
2つの部活動を体験する  
ことができました。





## 中学校校長先生による 金管楽器指導

音楽の専門家の中学校の校長先生が来てくださり、鼓笛の金管楽器を学びました。



## 架け橋科（体験授業）



英語科教員、社会科教員、  
音楽科教員が3つの授業を展開し、  
小・中の児童生徒で交流しました。





## 通学路の雪かき



平野小中の先生方や地域の方が雪かきをしてくださり、子どもたちが安全に登校できました。



## 「平野の焼き窯」でお気に入りのうつわ・カップづくりに挑戦しよう

学校運営協議員の方が来てくださり、焼き窯の授業をしてくださいました。



## 架け橋科（質問交流会）



6つのグループに分かれて、中学1年の先輩に中学校のことについてたくさん質問しました。

## 数学科教員による乗り入れ授業 (小6「正負の数」5時間)



数学科教員2名が小学校に来てくださり、合計5時間授業をしてくださいました。

